

Le ministre cubain de la Culture se rend dans le musée de la musique



La Havane, 21 sept. (RHC).- Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso, s'est rendu ce jeudi au musée de la musique, dans la vieille Havane, une institution en cours de réparation depuis trois ans. Aujourd'hui, les travaux de restauration se trouvent à 60% du plan prévu. Le musée de la musique doit rouvrir ses portes l'année prochaine dans le cadre des festivités pour le cinquième centenaire de notre capitale, le 16 novembre 2019.

«La restauration de ce musée figure parmi les priorités du grand programme du ministère de la Culture : la musique. Je crois que ce serait difficile de trouver une expression plus puissante, plus vitale de la spiritualité de notre peuple que le patrimoine musical. Nous avons donc l'engagement de le protéger. Ce musée abrite depuis la grande collection de tambours de Fernando Ortiz dans les salles consacrées au folklore, jusqu'à la partition de l'Hymne national de Cuba en passant par des pianos fabriqués dans notre pays et les guitares de grands musiciens comme Léo Brower et Sindo Garay. Tout cela fait partie de l'histoire de la culture cubaine et ce musée se consacrera à la préservation, à l'étude et à l'exposition de tout ce grand patrimoine à l'intention de notre peuple.»

Le musée de la musique à La vieille Havane

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/172104-le-ministre-cubain-de-la-culture-se-rend-dans-le-musee-de-la-musique>



Radio Habana Cuba